

# Las sociedades de garantía prevén inyectar 2.700 millones a pymes y autónomos en 2024

**Cesgar dice que las 18 SGR habrían facilitado financiación por valor de 2.568 millones de euros a empresas durante el pasado ejercicio**

Alfonso Bello Huidobro Foto: iStock

Las Sociedades de Garantía (SGR) tienen proyectada una inyección económica de más de 2.700 millones de euros para pymes y autónomos en 2024, reafirmando su compromiso con el respaldo financiero de este colectivo vital para la economía nacional. A la espera de los resultados finales, en 2023 las 18 SGR operativas en España habrían facilitado financiación por un total de 2.568 millones de euros a pequeñas y medianas empresas, a través de 23.579 avales formalizados, representando un aumento del 13% en comparación con 2022. La financiación proporcionada por las SGR ya beneficia a más de 175.000 pymes, autónomos y emprendedores, con activos de créditos y préstamos por un valor de 7.626 millones de euros (riesgo vivo).

Esta inyección económica por parte del sistema nacional de garantías se presenta como un alivio para numerosas pequeñas y medianas empresas que han enfrentado desafíos en el último año debido al aumento de los costos de producción, la alta inflación y la constante elevación de los tipos de interés, que dificultan significativamente el acceso a la financiación. José Pedro Salcedo, presidente de SGR-Cesgar, destaca el papel crucial de las SGR al trabajar en colaboración con la banca, especialmente en un momento en que las políticas de incremento de tipos de interés y de impuestos obstaculizan la actividad crediticia.

La subida de los tipos de interés se presenta como una de las principales preocupaciones para las empresas, según un estudio de la Cámara de España, que revela que el 74% de las empresas se ha visto afectado en alguna medida, mientras que el 53,3% ha experimentado un encarecimiento de los servicios y productos financieros ya contratados. Salcedo reafirma el compromiso de las SGR con las pequeñas y medianas empresas ante las dificultades en el acceso a la financiación esencial.

La participación activa del sistema nacional de garantías también se destaca en la canalización de los Fondos Next Generation EU. Desde 2021, las 18 SGR han inyectado 4.000 millones de euros a 30.000 pymes y autónomos a través de estos fondos. Es-



La subida de tipos es una de las principales preocupaciones de las empresas.

te desembolso ha sido posible gracias al fortalecimiento del reaval de CERSA, dentro del Plan de Recuperación, Transformación y Resiliencia del Gobierno de España, que busca respaldar a las pymes que requieren financiación. Además, la Adenda del Plan de Recuperación, aprobada por la Comisión

Los datos indican un aumento del 13% en el importe de avales formalizados

Europea, contempla la ampliación de los fondos destinados al sistema nacional de garantías mediante una inyección adicional de 630 millones de euros a CERSA. Este refuerzo permitirá canalizar financiación a al menos otras 30.000 pequeñas y medianas empresas en los próximos años.